

FONDATION CIAO KIDS

DES FEMMES ET DES ENFANTS DÉFAVORISÉS
EN INDE ET AU NÉPAL



RAPPORT D'ACTIVITÉS 2024

Chères amies, chers amis,

Nous sommes ravis de partager avec vous les réalisations de la Fondation CIAO KIDS au cours de cette année 2024. Grâce à votre soutien constant, nous avons pu renforcer nos actions en Inde et au Népal et ainsi continuer à aider des familles très pauvres venant de communautés marginalisées.

Au Népal, nous sommes maintenant bien présents dans les 6 écoles de 2 municipalités totalisant 1'500 élèves. Les résultats scolaires ont connu une nette amélioration cette année. Les directeurs d'écoles, les enseignant.e.s et les parents attribuent cette progression à l'assiduité accrue des élèves, encouragée par les cours d'appui, la formation des professeur.e.s et la distribution des repas chauds à midi.

Plus de 1'800 femmes au nord de l'Inde et au Népal sont actuellement réunies en 170 groupes d'épargne et de crédit. Une grande importance est accordée à l'accroissement de leurs compétences en matière de gestion financière et de création de micro-entreprises.



Ces femmes apprécient particulièrement les formations dans le maraîchage ou l'élevage de volailles et de chèvres. Grâce à ces apprentissages combinés à des soutiens matériels, toutes les bénéficiaires ont désormais un revenu régulier. De plus, une partie croissante des besoins des écoles en légumes et œufs pour les repas de midi est fournie par les mères. Cela crée un cercle vertueux, tout en permettant aux femmes de vivre de leurs cultures et en améliorant les conditions de la communauté dans son ensemble.

Les 77 résident.e.s de notre foyer d'accueil ont poursuivi ou achevé leurs études avec de très bon résultats. Trois se sont même distinguées en décrochant des postes d'enseignantes dans les lycées publics locaux.

Les professeur.e.s et éducateur.trices de notre centre pour enfants malvoyants dans le nord de l'Inde font un travail remarquable permettant aux étudiant.e.s de poursuivre leurs études, de participer à des activités sportives et créatives (par ex. théâtre) stimulant leur développement personnel. Ces jeunes nous rappellent chaque jour que tout est possible grâce à leur courage, persévérance et détermination.

Les apprentissages en bureautique et couture ont permis cette année à 338 jeunes de passer un examen reconnu par le gouvernement. Nombre d'entre eux se sont mis à leur compte; ils et elles sont très fier.ère.s de leur nouvelle micro-entreprise qui leur permet ainsi de subvenir à leurs besoins et d'aider leur famille.

Les programmes sanitaires et de sensibilisation dans les villages se poursuivent avec une reconnaissance accrue de la part des autorités locales. Ces séances, qui abordent des thèmes cruciaux tels que la santé, l'hygiène, l'éducation et les droits sociaux, sont complétées par des informations pratiques sur l'enregistrement civique et l'accès aux programmes d'aide gouvernementale.

La Fondation CIAO KIDS a été créée en 2008 à Lausanne par Philippe de Preux, son président. Après avoir perdu un de ses fils, Philippe a pris une retraite anticipée pour faire honneur à la mission que celui-ci lui avait transmise, à savoir aider des enfants de pays défavorisés.

Depuis lors, notre objectif est d'améliorer les conditions de vie des familles tribales et Dalits (anciennement appelés Intouchables) et de les intégrer dans la société, notamment en créant des opportunités de développement et d'emploi en vue d'une véritable inclusion.

Nous agissons en Inde, le pays le plus peuplé du monde, où de fortes inégalités subsistent malgré la croissance économique rapide, ainsi qu'au Népal, région très pauvre qui peine encore à se remettre du terrible tremblement de terre de 2015 ainsi que des deux années de Covid particulièrement difficiles. Dans les deux cas, les communautés tribales soutenues sont très en retard économiquement et socialement et souffrent d'extrême pauvreté.

Appuyés par notre Program Manager sur le terrain, nous supervisons une équipe d'une quarantaine de personnes dans 3 ONG partenaires pour faire avancer notre mission commune.

Depuis la création de CIAO KIDS, nous avons soutenu plus de 45'000 femmes et enfants en Inde et au Népal, et continuons à fournir une aide essentielle à des milliers de familles avec un large impact social.



Grâce à votre générosité et à la confiance que vous nous accordez, nous pouvons assurer la pérennité de nos projets et apporter des changements concrets et durables dans la vie des populations les plus vulnérables.

Nous vous rappelons que la totalité de vos dons est utilisée pour la réalisation de nos activités sur le terrain (les frais administratifs en Suisse sont pris en charge par des mécènes) et que les dons sont déductibles fiscalement.

De tout cœur nous vous remercions pour votre soutien fidèle. Ensemble nous faisons une réelle différence.

Philippe de Preux
Président

Claude-Alain Dumont
Vice-Président

Nathalie Praz
Secrétaire

Sébastien Simon
Membre